



Letzte Radtour des Heimatvereins

Vom Backhaus ins Sonnensystem

SENDENHORST/RINKERODE. Der Heimatverein hatte am Samstag zur letzten Radtour in diesem Jahr nach Rinkerode eingeladen. Knapp zehn mutige Heimatfreunde machten sich am Samstag bei relativ gutem Wetter auf den Weg.

Zwischendurch musste eine Pause eingelegt werden, um die kurzen Regenschauer abzuwarten. Nach der Ankunft in Rinkerode wurde das örtliche Backhaus des Heimatvereins besichtigt. Es gab interessante Informationen zum Bau und Betrieb des Backhauses, die von Bernhard Schönhoff mitgeteilt wurden, der seit dem Bau des Backhauses 1988 dabei ist,

genauso wie der Vorsitzende des Rinkeroder Heimatvereins, Theo Schemmelmann.

Besonders beeindruckte der nach Plänen aus der TV-Sendung Hobbythek (Jean Pütz) von Bernhard Schönhoff selbstgebaute Ofen, in dem oft und gerne gebacken wird.

Nach einer zünftigen gemeinsamen Stärkung im Backhaus und dem Versprechen eines Besuchs in Rinkerode zum Advent erfolgte die Rückfahrt entlang der durch die Niederschläge der letzten Tag gut gefüllten Wiese, über Albersloh und durch die Bauerschaft Storp zurück nach Sendenhorst.



Die letzte Radtour in 2023 führte die Sendenhorster Heimatfreunde nach Rinkerode. Von Theo Schemmelmann und Bernhard Schönhoff (v.r.) gab es Informationen über das dortige Backhaus.

Foto: privat

Dabei gab es unter anderem den neu angelegten Planetenweg zu bewundern, der die Radler quasi zurück ins Son-

nensystem führte, vom Pluto in Albersloh, über Neptun, Uranus in Storp, Saturn und Jupiter in der Bauerschaft El-

menhorst, ins innere Sonnensystem auf Stadtgebiet, bis zur Sonne an der Realschule.